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会長時間

会長 森川 和彦

来週の日曜日には参議院選挙があります。ロータリアンのみなさまには釈迦に

説法ですが、生活に直結する大事な選挙です。従業員の方に、棄権すること

なく投票に行くように促していただければと思います。ついつい、自分が投票

しなくても大丈夫だとか、投票でなにも変わらないなどと考えがちですが、決し

てそういうことはなく、投票の結果で仕事を失うことだって現実にあることですの

で、大事な選挙権を必ず行使していただきたいと思います。さて、ロータリーには毎月○○月間というのが定められて

います。たとえば８月は会員増強及び拡大月間ですし、９月は新世代のための月間です。ところが、１年のうち２ヵ月

だけそのような定めのない月がありまして、それが７月と５月です。つまり、今月は、とくに時期的な強化目標のようなも

のは定められていない月でして、これは、おそらくは、年度の始めであることが関係しているのでしょう。新執行部に、

１年間の方針や目標を説明する機会を与えるということではないかと思います。今年度の目標は、みんなでやろうロ

ータリーです。できるだけみんなでやりましょう。効率的でないというご批判はあるかもしれませんが、私は、ロータリー

は効率の追求をするところではないと思っております。深川先生からご教示いただきましたように、ロータリーが倫理

運動であるのであれば、その実践はロータリアン全員がなすべきテーマであって、執行部だけがかかわるべき問題で

はありません。大之木パストガバナーも、「職業奉仕を強調したロータリーの認知度を向上させる広報活動」の中で、

ロータリーは、会員が職業を通じて社会に奉仕するところの個人奉仕が基本となる実践倫理運動であると述べられ、

職業奉仕の実践方法について示唆をしておられます。とても参考になる文書ですので、会員のみなさまにもお配りし

ようと思います。ご一読ください。この一年、共にロータリーを勉強し、実践していただきますようお願いいたします。

今回の例会（７月２４日）

就任挨拶

理 事 ・ 役 員

次回の例会（７月３１日）

新会員歓迎夜間例会

出席報告
（例会運営委員会）

7月17日(水)出席者

会員総数 47名 ご来賓 0名

出席会員 41名 ご来客 0名

欠席会員 6名 ゲスト 0名

幹事報告（鈴木幹事）

■例会変更

■お知らせ

・ 広島中央ＲＣ 「夜間例会・並びに夏の家族会」
【と き】 ７月２７日(土) １８：３０～ [※7/29(月)の変更]
【ところ】 グランドプリンスホテル広島

・ 地区大会本登録のご案内とプログラムを配布しておりま

す。ご回答は回覧にてお願いします。

・ 今治北RCの有志によりロータリアン国際ヨット同好会

【IYFRしまなみフリート】を設立のお知らせが届きました。

趣意書・申込書を回覧いたしますので、ご興味のある方は

事務局へお申し出ください。

・ ロータリーカードのご案内をBOXに配布しております。

・ 国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支援室よりメール配

信サービスによる情報共有のご案内がありました。

登録を希望される方は事務局へお願いいたします。
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古谷幸一 会員
7月11日(木)中国新聞の企業最前線という欄に取り上げて頂
きました。今後も一生懸命頑張ります。宜しくお願い致します。 当日計 1,000円 累計 102,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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副 会 長 ・ 正 副 幹 事 ・ 理 事  就 任 挨 拶

副会長

古谷 幸一

皆様、こんにちは。本年度、

副会長を仰せつかりました古

谷です。入会以来20年を超

えましたが、今回の副会長就

任を機に改めてロータリークラブ細則を読み直してみまし

た。以下に細則を載せます。

＜ロータリークラブ細則＞

第4条 第4節 副会長の欄に副会長とは、会長不在の場合

は本クラブの会合および理事会の会合において議長を務

め、そのほか通常その職に付随する任務を行うことをもっ

て、副会長の任務とする。

との規定があります。解りやすく申しますと、会長の代理、

副会長としての挨拶や乾杯の発声そして理事としての仕事

の三つだと思っています。特に理事としての仕事に於いて

はクラブ定款、クラブ細則を改めて読み直し勉強させて頂

きました。お預かりしました委員会は二つ有ります。一つ

は、会員増強委員会です。下田パスト会長を委員長として

昨年度以上は分かりませんが、更なる会員の獲得と増員に

共に力を合わせて参ります。二つ目は会員研修委員会で

す。瀬川委員長の基、情報と雑誌の両部門を持ち、会員

候補者と新会員へのロータリー情報の提供と会員の退会

防止に力を発揮して頂きます。森川会長の“みんなでやろ

うロータリー”を合言葉に全ての会員の皆様のご協力とご

支援を一年間、心よりお願い申し上げます。

直前会長

下田 敬三

昨年は、皆さんのご協力によ

りまして、目標とした事業計

画を達成することが出来まし

た。厚くお礼を申し上げま

す。ありがとうございました。今年度、会員増強委員長、長

期計画特別委員長を担当することになりました。本年度会

長方針「みんなでやろう ロータリー」もと、会員増強及び会

員維持に全会員で取り組み、組織の充実をはかり、クラブ

の活性化に努めてまいります。皆さんのご協力宜しくお願

い致します。

会長エレクト

渡部 邦昭

本年度会長エレクトとして理

事会に出席させて頂きます。

次年度に向けて継続できる

事業は引き継いでゆきたいと

思います。また、ロータリーについて「親睦に始まり親睦に

終わる」という事を言われる方もおられますが、ロータリーは

「四大奉仕を通じて喜びを分かち合う」ことこそが真の親睦

ではないかと思います。

幹事

鈴木 大次郎

森川会長のもと会長方針＜

みんなでやろうロータリー＞

の実践を行いたいと思いま

すので、会員の皆様方のご

協力をお願い申し上げます。また会長及び幹事がゴル

フをしませんので、副会長ほかゴルフ同好会の皆様には

９月の３クラブ合同親睦ゴルフ大会や、４月のグループ

６．７の親睦ゴルフ大会への御参加をお願い申し上げま

す。各委員会は会議費を使用し、わがクラブの親睦およ

びサービスの実践のために役立つ委員会活動を多数開

催していただきロータリー活動をより活性化していただき

たいと考えております。新入会員の歓迎会を行い新会員

には早く当クラブへ馴染んでいただきたいし、又新しい

力を発揮していただけることを願っています。新会員は３

名以上を考えていますので昨年にもまして会員の皆様

には新会員の発掘をお願い申し上げます。本年一年ご

協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

副幹事

山本 新太郎

この度、副幹事を仰せつか

りました山本です。皆様ご

存じのとおり２回目の副幹

事でございます。２回目と言

っても、終わった瞬間、全てを忘れてしまうという特技を

もっておりますので、前回の経験は全く生かせそうにあり

ません。もう一人の副幹事は、森中さんですが、本日は

欠席です。私の役目は、森中副幹事がどうしても、でれ

ない時に、例会の司会進行をするというのが今回の私の

役目でございます。私は、平成２０年１月９日、安土会員

と下田会員の紹介で入会させていただきまして、入会し

て５年と７ヵ月になります。平成１９年１２月にとりあえず例

会に試しにきなさいと安土会員に言われるがままに例会

に出席したのを昨日のことのように想い出します。当時、

私は３２歳、在広クラブでは一番若いときいておりまし

た。緊張ばかりの毎日でしたが、今では多少緊張感がな

くなってきておりますので今一度、引き締めて重大な、副

幹事という役割をこなしてまいりたいと思います。皆様ど

うぞお力添えを宜しくお願い致します。


